
ACTA DE LA III SESTON ORDTNAR IA 2012
CONSEJO DELIBERATIVO DEL IMIP

16 de Mayo del2012, a las 0g:30hrs

siendo las 08:30hrs def mi6rcoles 
T d" mayo del 2012,en el audiovisuaf del fMlp, elIng. Vicente L6pez Urueta; Director General j"l ttrrttp, a" rroi"n*n:0" a los consejerosdel Instituto, cediendo la palabra al Lic. nrmanoo L.isa representante del secretario delH' Ayuntamlento y secretario del corrsejo D"lib;;;tivo; Lic. H6ctor Arcetus p6rez.

Hk"tfit;J#:&:ln 
el PUNro NtlMiRo uNCi, 

"t orden o"r'Jr", comprobando que
ASUNTO ruurueno Dos: INFoRME DE LA AUDrroRrA ExTERNA EJERcrcro 2011POR KRESTON INTERNATIONAL, C.P.C. rVrrb-Gr. GARC1A SPINDOLA.cPc GARCIA SPINDoLA: Hace entrega de un cuadernillo con ros estados financierosdel Instituto correspondientes at afro 2011, autorizado, p"o su-emision por la Lic.Patricia Matamoros, coordinadora Administrativa oet organismo y estdn sujetos a laaprobaci6n del consejo Deliberativo, qri"n preJe'oecioii ,u-rooificaci6n de acuerdocoQ' lo dispuesto en la Ley orgdniia- o5i prlpio tMtp, tos estados financierosdicbminados fueron preparados en base a 

'las 
pollticas contables con fines deinformaci6n y uso del consejo Deliberatilr;. q9r gilanismo, y no deberdn ser utirizadospor alguien ajeno, fechado er 17 de abrir der zo1i.es' 
r'e' I 'v' v I rv us',r 

*g "sse sefralan las cuentas por cobrar correspondiente.ar 2011 pendientes del Municipiode Juarez por $1'600,480.00 pesos, ro'que conri"r" 
"l "i io'zoio'queoa retrasadopor cobrar parte det subsidio por $523,600.00 pesos y aportaciones para

5::iff,'fiJ?il,lJto'0oo'oo 
pesos' a la fecha'de este oictamen no'h"n sido cobrados

Lo sefialado como contingencias, es con refaci6n af lmpuesto prediaf. El Instituto no harecibido por parte de la Secretaiia del Ayuntari"nto ra confirm".ion en el sentido dequgse encuentra exento de pago. """'sv'v'
con la JMAS' estd en ptoce.o?e celebrar un convenio definir el importe del adeudo.fNG' REY: En el punto n(niero 5 correspondiente a cobros del2010 aNo se ha cobradopor parte del Instituto?
cPc GARGIA: EL lMlP no recibi6 dinero alguno y no se ha cubierto el adeudo.fNG' REY: En el punto nfmero 9 continger""i"r, ioue pasa si hay un desacuerdo conel cambio de autoridad?
cPG GARCIA: Hay un oficio del 2009 de la secretaria del Ayuntamiento, dondeconfirma al organismo que estd exento de p"ga esta contribuci6n, y la misma se estdtramitando con ra administraci6n actuar, pero n-o." n" expedido.fNG' vlcENTE LOPEZ: Da a conocer que este asunto se trat6 con la secretaria delAyuntamiento y pregunta ar cpc Garcia, que se necesita para finiquitarrocPc GARCfA: Que se expida un, oJicio ii;;;J" ;;r et SecretariS olr Ayuntamiento,
9T!u-r:l-a]e que er rMrp no esta obfigado a prg"r:rrta contribuci6n.ARQ' sANcHEz RoMo: LHay argun-funo;rid; i"r 1o pagar? aEs un acuerdo quese-tiene que hacer con cadl una oi ras administraclonesz
ING' v' LoPEZ: En et oficio que hizo ra s".i"Gii" del Ayuntamiento anterior, vienetllT:ltl9g "l 

porgug. no se pasa et impuesto pr"Ji"r.cPc GARCIA: En adici6n al oficio-de sedret"ria i"llyrnt"miento es importante quedeexento de esta contribuci6n y no este sujeto a la 
"i,ninirtr"ci6n en turno.



p
Llc. RICARDO HERNANDEZ, TESORERIA: Menciona que tienen conocimiento del

oficio de la administraci6n anterior, hace hincapi6 que este oficio se deber6 tomar en

cuenta por la Secretaria delAyuntamiento actual, tratarlo con la Tesoreria y Catastro, y

ru 
"rpilf, 

el oficio indicando ia dispensa al lMlP, se marque y quede exento de esta

contribuci6n.
Lrc. LiSA: Somete a consideraci6n la aprobaci6n del punto nfimero dos' Se

Aprueba por Unanirnidad.

ASUNTO NUMERO TRES: INFORME DE ESTADOS FINANCIEROS DE MARZO Y

ABRIL DEL2012.
LIC. PATRICIA MATAMOROS, COORDINADOR ADMINISTRATIVO:
En referencia a lo que sefrala el lng. Rey solis, de los cobros pendientes del Municipio

al lnstituto , da a conocer que no se logro cobrar'
Del subsidio autorizado $13'500.000 pesos egresos para

vienen recibiendo $11'900,000.00, lo cual contablemente
diferencia a cobrar. contin0a con la presentaci6n de los
balance general de marzo Y abril.
ll0C RtV: netet"nte a el servicio m6dico, 4Porque no se ha pagado, ya se vencio 6 no

hay dinero? aNo pierden la cobertura?
uc. mnrautonos: No se tenia liquidez y A)(A no envi6 la factura para su pago; en

cuanto a la cobertura del servicio, sigue cubierto' --'!"!

ARQ. CLARKE: De los 2 millones-que debe Gobierno del Estado, l,Que noticias se

tienen respecto al pago, para cuando lo tiene programado?
LlC. MATAMORO'S:-et instituto inicio el proyectb en agosto del 2011, el convenio se

recibi6 en noviembre y la factura se envi6 en diciembre., nos informaron que hubo un

error en la facturaci6n, se corrigieron los estados financieros de noviembre, diciembre

del 2011 y enero 2012. El proyecto se interrumpi6 por falta de recursos para cubrir los

honorarios, lo cual se informo a Gobierno estatal y se logr6 agilizar el tr4mite, en estos

momentos el convenio esta firmado, se espera el pago para finales de mayo, principios

de junio. )

Llc. LlsA: somete a consideraci6n la aprobaci6n del punto nfmero tres' se

Aprueba por Unanimidad.

ASUNTO NUMERO CUATRO: INFORME DE AVANCES DEL PROGRAMA DE

TRABAJO DE MARZO Y ABRIL DEL 2012.
MTRA. cARCtA, COOCDINADORA DE PLANES Y PROGRAMAS:
En irreductibles, se est6 trabajando en la investigaci6n urbana y actividades enfocadas

al equipamiento urbano, que apoyen a la nueva LDDU en los distintos rubros'
En los centros comunitarios, con la ubicaci6n geogr6fica y la demanda de poblaci6n' En

los centros de emergencia hay un d6ficit cbnsiderable, se requieren 8 centros de

atenci6n en la ciudad. En las zonas de nueva creaci6n faltan 6reas recreativas y

Jefortivas. Est6 informaci6n se utilizar6 en la actualizaci6n del PDU y asi atender la

nueva LDDUS.
En relaci6n a los usos de suelo y atendiendo la nueva LDDUS para identificacion de
predios potenciales sobre la ruta troncal de transporte publico, en la zona de la cuesta y

la parte norte hacia el centro urbano.

el 2011, sin embargo se
se revela que existe una
estados financieros Y el

\
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Se actualizo la densidad al 2010 (muestra el comparativo con el 2005), se perdi6
poblaci6n donde la densidad disminuy6 de 42 a31 habitantes por hectdrea.
En la ocupaci6n de las reservas con los fraccionamientos de reciente construcci6n,
esta pendiente por la Direcci6n de Desarrollo Urbano pasar al Instituto la informaci6n
m6s reciente.
Csn recursos externos a travEs del Programa de Apropiaci6n de Espacios Ptibicos
de la SEDESOL, se contin0a trabajando en los programas sociales de apoyo al tejido
social en los parques: Manuel J. Clouthier, Granito y Francisco Villarreal; se iniciaron
los trabajos de abril con actividades y talleres de autoempleo.
En equipamiento de comunicaciones, el aeropuerto no tiene planes en los pr6ximos
50afros
lNG. REY: En la informaci6n del aeropuerto, eno es arriesgado decir que no hay
necesidad de invertir hasta dentro de 50 afros?
MTRA. GARCIA: Esta es la informaci6n proporcionada por la administraci6n
aeroportuaria.
ARQ. SANCHEZ ROMO: Solicita ver la lSmina de las plazas civicas, Lhay un d6ficit de
3p plazas? aldentificaron los puntos donde se requieren?
MTRA GARCIA: En plazas civicas hay 17 y se estd revisando las zonas donde se
requieren, se trabaja en la recopilaci6n y diagn6stico conforme a la Ley, y la
disponibilidad del suelo p0blico.

'qF!'sr

ARQ. MARTINEZ, COORDINADOR DE DISEfiIO URBANO Y EQUIPAMIENTO:
Proyecto de Transporte Semimasivo ruta I Presidencia-Tierra Nueva, se trabajo en
el tramo del Blvd. Zaragoza en la imagen y mobiliario urbano en conjunto con Gobierno
Estatal y Municipal. (lm6genes de paraderos y Sreas verdes).
Proyecto del Ex hip6dromo, En una primera etapa: forestaci6n, 6reas recreativas, y
juegos de agua para nifios.
ARQ.SANCHEZ ROMO: aQue obra se realiza por la Av. de las lndustrias?
IRO. MARTINEZ: Es la construcci6n de la cisterna.
Dentro del Plan Maestro se va seguir utilizando el estacionamiento que esta marcado
4Va tener acceso por otros puntos?
Se va utilizar el estacionamiento existente, la intenci6n es ligar una ruta de transporte
especial a este espacio y que sea eficiente.
fNG. REY: Cudndo haya un evento masivo, 4no serd conflictivo el acceso? l{ay otra
opci6n?
ARQ. MARTINEZ: Se esta planteando y se tendrd que ampliar la capacidad del
estacionamiento.
lNG. V. LOPEZ: Se revisar6 y planteard a la SEDESOL, y ver otra opci6n.
REGIDORA X. CONTRERAS: s,Se realiz6 alg0n estudio de impacto vial?
ARQ. MARTINEZ: Se analizaron las vialidades principales: Avenida de las Industrias,
Blvd. lV Siglos y Av. Vicente Guerrero.
En el Gentro Hist5rico con el Mercado JuArez y rescatar su actividad, dando apoyo al
Gobierno Estatal y Municipal.
ARQ. SANCHEZ ROMO: En el Mercado Judrez 6Qu6 pasa con el estacionamiento?
ARQ. MARTINEZ: La negociaci6n esta a cargo de la Direcci6n de Promocion
Financiera y Econ6mica del Municipio.
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Proyecto de La Gasa de Adobe, se concluy6. Anteproyecto del rescate al edificio
del PRONART, el Gobierno Estatal y Municipal, l levan la vinculaci6n con la Federaci6n.
ARQ. CLARKE: En los medios de comunicaci6n, sali6 la noticia de que el carril donde
van a circular los camiones a,No tiene el ancho necesario? aEs correcto?
ARQ. MARTINEZ: Tienen el ancho suficiente para maniobrar y circular correctamente,
en",]os carriles de circulaci6n para vehiculo particular requiere en algunos tramos
(alrededor de 4 paraderos) hacer afectaciones a propiedad privada para que los carriles
se ampllen y haya una circulaci6n fluida.
iNG. V. LOPEZ: Dentro de ia consiruccion de los paraderos quedaron algunos puntos
donde el espacio del paradero y la banqueta no era el mismo ancho; se est6 viendo la
necesidad que se afecte las propiedades a particulares.
lNG. MENDOZA: Se trabaja en conjunto el lMlP, Gobierno Municipal, Estatal y la CTS,
y llevar las negociaciones con los transportistas.
En el comentario del proyecto, una vez que inicie el transporte 0nicamente transitaran
los 85 camiones de la ruta inicial, se trabaja conjuntamente con los concesionarios y
solo llegaran para alimentar la ruta troncal.
lN$. REY: cQue pasa con los camiones de transporte de personal?
lNC. MENDOZA: No se ha contemplado.
REGfDOR LERMA: Hace del conocimiento que se realiz6 un recorrido con algunos
concesionarios y dependencias involucradas, por las dudas e inquietudes y se les
mostr6 el proyecto. 'l

ING. RUBEN SALCIDO, COORDINADOR DE MOVILIDAD E INFRAESTRUCTURA:
Por parte de la CTS contrat6 al Instituto para realizar un estudio de movilidad en
Riberas del Bravo (aforos vehiculares y peatonales).
Proyecto de Pavimentaci6n Masiva, Informa que personal de la coordinacion dejo de
realizar las actividades del lMlP, para apoyar a Direcci6n General de Obras Publicas,
ser.trabaj6 y se invirti6 tiempo, fuera de horario (sdbados y domingos).para que el
proyecto saliera adelante. Se trabaj6 en conjunto con la Direcci6n de Control de Trdfico
en los presupuestos y que estos fueran contemplados e incluidos en el proyecto.
Se trabaj6 con 64 tramos en sefralizaci6n, canalizaciones, cruces peatonales,
proyectos y modificaciones geom6tricas, corredores y conexiones viales.
Ruta Tierra Nueva-Presidencia, se cuenta con el proyecto geom6trico con
modificaci6n en algunos paraderos y sobre todo en el cruce del peat6n hacia el
paradero (la banqueta no se debe reducir), el levantamiento se va a pasar a la
Direcci6n General de Obras P0blicas.
Ruta Troncal, proyecto de Avenida Tecnol6gico a Pobtado de Zaragoza, se realizo
levantamiento topogr6fico y an6lisis vial de estudios de tr6nsito en las intersecciones de
6sta ruta.
ARQ. CEDILLO: De las obras en el Centro Hist6rico, s,Se tiene informaci6n?
ARQ MARTINEZ: El proyecto lo esta manejando Gobierno del Estado y el Municipio,
est6n afinando el Plan Maestro y ellos podr6n presentarlo.
ARQ. SANCHEZ ROMO: En este tipo de estudios aDebe intervenir el Instituto?
ARQ. MARTINEZ: Sf, pero la informaci6n corresponde a ellos (Estado y Municipio)
ARQ. SANCHEZ ROMO: En cuanto al d6ficit de gimnasios, se debe realizar un
estudio y ver la necesidad de la comunidad; asi como dar una recomendaci6n a las
esferas de Gobierno (falta de estacionamiento).



ARQ. CLARKE: Referente al comentario del Arq Martinez, la SEDESOL dice que se
utilice la avenida Vicente Guerrero, s,esto en base a un estudio del lMlP? Es importante
luchar porque las cosas se hagan de la mejor manera posible en base a estudios, en el
lMlP hay muy buenos proyectos, las esferas de gobierno tienen que respetar.
ARQ. SANCHEZ ROMO: De los proyectos de sefralamiento, estos se ven saturados y
dafrqn la imagen urbana.

MTRO. ALFREDO MORALES, COORDINADOR DE GEOESTADISTICA E
INFORMATICA: En tareas irreductibles, se trabaj6 con la base cartogrdfica donde se
actualiza el crecimiento de fraccionamientos y vialidades, con la aclualizaci6n de las
capas de informaci6n (escuelas, Sreas verdes, farmacias, etc.) y el manejo de
informaci6n a trav6s del internet.
AnSlisis de la din6mica socio demogrdfica del municipio, se realiza desde al2002, afio
con afro y esta por concluir en avances del trabajo, estadisticas, econ6micas y finanzas
publ icas.
Con la OPS, Diagn6stico Espacial de lncidencia Delictiva 2005 - 2010 en cuesti6n de
la qeguridad e inseguridad p0blica, de la ciudad. En revisi6n por la OPS y Secretaria
de Salud el Diagn6stico Espacial de Incidencia Delictiva con un 95% de avance.
Concluido y entregado el Diagn6stico Espacial de lncidentes viales concluido a|2010.
Registro Hemerogrdfico de lal Muertes Violentas en el 2010. En el Area de lnformaci6n
y Vintas, se refleja un incremento. 6$
LlC. LISA: Somete a consideraci6n la aprobaci5n del punto nfimero cuatro. Se
Aprueba por Unanimidad.

ASUNTO ru0UrnO CINCO: ASUNTOS GENERALES: No hay asunto a trqtar, da
por terminada la Sesi6n.

LIC. ARM LISA VILLARREAL
Representante del Secretario del H. Ayuntamiento

Lic. Hector Arcelus P6rez


